

Liebe/r Teilnehmer*innen!

Die Anmeldefrist für die **57. Salzburger Singwoche vom 23.-29. August 2020** ist letzten Sonntag abgelaufen, die Woche wäre - wie jedes Jahr - ausgebucht.

Das heißt, über 140 Sängerinnen und Sänger aller Altersklassen haben sich Mitte März in der Hoffnung angemeldet, dass die Beschränkungen aufgrund der Covid-19 Pandemie bis August 2020 aufgehoben sein werden.

Auch wir haben lange darauf gehofft und wollten die Entwicklungen auf jeden Fall bis zum Ende des Anmeldeschlusses (26. April) abwarten.

Im Chorverbandsteam haben wir während dieser Zeit Szenarien beleuchtet, ob und in welcher Form eine Singwoche mit geringerer Teilnehmerzahl stattfinden könnte. Dies wäre jedoch weder wirtschaftlich vertretbar, noch könnte das Seminarziel erreicht werden, ganz zu schweigen von den emotionalen Auswirkungen auf die gewachsene Gemeinschaft.

Seit gestern stehen zusätzlich erste Auflagen fest, mit denen das Bifab) als Beherbergungsbetrieb Ende Mai wieder aufsperrbar darf.

Da heißt es konkret:

*„Im Bürglsaal (wo der Großchor mit 120 Personen proben würde) dürfen wir 40 Teilnehmer*innen nehmen (nur an Tischen möglich, da sonst der Abstand nicht eingehalten werden kann) und im Seminarraum im Bürglhaus (wo der Kinderchor proben würde) 12 Teilnehmer*innen.“*

Eine Salzburger Singwoche unter diesen Rahmenbedingungen kann nicht einmal annähernd bieten, wofür sie bei uns allen steht:

- Eine Woche Chor-Urlaub, gekrönt mit einem öffentlichen Abschlusskonzert
- Das ungezwungene Kennenlernen von Gleichgesinnten bzw. die Pflege langjähriger Freundschaften im familiären Ambiente
- Das Teilen unserer gemeinsamen Leidenschaft des Singens im Großchor
- Das Generationen-übergreifende Miteinander von Jung und Junggebliebenen
- Gemeinschaftsbildende Abendeinheiten mit Tänzen, Abendmusik und gemütlichem Ausklang in der Bar

All das wird im August 2020 aus heutiger Sicht weder erlaubt noch vernünftig sein.

Der Chorverband Salzburg ist sich seiner Verantwortung und der nötigen Disziplin zum Wohl von uns allen bewusst und hat aufgrund der aktuellen Lage entschieden, die 57. Salzburger Singwoche in Strobl vom 23.-29. August 2020 abzusagen!

Das Chorverbands- und Referententeam wird jedoch versuchen, für diese Woche **ein den Rahmenbedingungen angepasstes Weiterbildungsseminar** zu konzipieren. Dieses ist als **Alternativprogramm**, aber **keinesfalls** als **Ersatz** für die Salzburger Singwoche zu sehen.

Ob, in welcher Form, zu welchem Preis und für welche Zielgruppe ein der aktuellen Lage angepasstes Seminar angeboten werden kann, wird frühestens Mitte/Ende Mai auf unserer Homepage bekanntgegeben. Wir halten Sie/Euch diesbezüglich auf dem Laufenden.

Wir hoffen, Sie/Euch alle im Sommer 2021 zur 57. Salzburger Singwoche in Strobl begrüßen zu dürfen und wünschen Ihnen/Euch allen in dieser herausfordernden Zeit viel Kraft, Zuversicht, Durchhaltevermögen und vor allem Gesundheit.

Im Namen aller Referent*innen

Komm.Rat Dieter E. Schaffer (Präsident Chorverband Salzburg)
Beatrix Hinterhofer (Organisatorische Leitung Singwoche Strobl)
Andreas Gassner (Künstlerische Leitung Singwoche Strobl)